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YELES

Sobre la depuradora
El concejal de la Unión de Vecinos de 
Yeles Miguel Padilla ha reiterado su 
denuncia ante la delegación de Medio 
Ambiente por la construcción de la 
depuradora de aguas residuales cuya 
promotora es la Mancomunidad de la 
Sagra Alta. La obra ha sido adjudicada a 
Sadyt, empresa dependiente de Sacyr. 
Padilla indica que existen informes que 
avalan que esta infraestructura no está 
ubicada a menos de mil metros de las 
viviendas, tal como marca la ley.
El concejal Insiste en que Medio 
Ambiente emitió informe favorable a 
esta obra en 2007, en base a los datos 
que constaban en el Informe emitido 
por la Mancomunidad. "En noviembre 
de 2009 yo denuncié ante la delegación 
de Medio Ambiente que esos informes 
eran erróneos, ya que no hay mil 
metros de distancia a las viviendas, sino 
cero metros. También he avisado a la 
empresa Sacyr de las posibles irregula
ridades. Confío en que se va a paralizar 
porque Sacyr es una empresa seria", 
afirma Padilla.
La ampliación de esta depuradora cuen
ta con un presupuesto de 103 millones 
de euros. Dará servicio no sólo a Yeles, 
sino a lllescas, Ugena y Esquivias.

D IP U TA C IÓ N

El PP se queja
El portavoz del Grupo Popular de la 
Diputación, Jaime Ramos, ha pedido 
que se paralice la reestructuración del 
personal, aprobado en Pleno extraordi
nario de la institución provincial, con los 
votos a favor del Grupo Socialista y en 
contra de su Grupo, que había propues
to la retirada del punto del orden del día, 
al plantearse "a menos de un año para 
que termine la legislatura".
Ramos ha criticado la ambigüedad de la 
denominación ('Otras medidas de ajus
tes económicos1) y que se efectúe en 
base a un supuesto ahorro que no avala 
ningún estudio económico financiero. 
Ha lamentado que la propuesta se haya 
hecho "sin tener en cuenta la valoración 
y catalogación de puestos de trabajo 
que durante años se ha estado elabo
rando".

C O N V E N IO  JU N TA -TE LE FÓ N IC A
Presidencia de

* Mancha
Banda ancha

El consejero de Presidencia y 
Administraciones Públicas, 
Santiago Moreno, aseguró que 
"en 2012, la práctica totalidad de 
los hombres y mujeres de 
Castilla-La Mancha tendrán acce
so a banda ancha y una mejor 
cobertura de telefonía móvil". 
Moreno hizo estas declaraciones 
tras la firma del protocolo de cola

boración entre el Gobierno regional y Telefónica España en materia de extensión de 
cobertura de banda ancha y telefonía móvil de tercera generación. Se trata del 
Concurso para contratar los servicios avanzados de telecomunicaciones de la Junta 
con una duración de 3 años y una inversión prevista de más de 85 millones de euros. 
El convenio incluye el servicio de telefonía fija y datos, el servicio de telefonía móvil, 
el servicio de conexión a redes externas y el de la Oficina Técnica de Control de 
Calidad para el Servicio de Salud de Castilla-La Mancha. A través de esta convenio, 
Telefónica se compromete a llevar la banda ancha de al menos un mega (por medio 
de las tecnologías ADSL, Wimax y 3G) a 348 núcleos de población en los que resi
den 29.844 habitantes. También se compromete a llevar la cobertura de telefonía 
móvil a 115 municipios y, además, pasará de tecnología móvil 2G a 3G en 504 núcle
os de población donde residen 537.923 habitantes.

■  LA V ILLA  DE D O N  FADRIQ UE

jo rnadas sobre asociacionism o fem en in o
El salón de actos de la Casa de la Cultura de La Villa de Don Fadrique ha acogido la

: IX edición de las Jornadas 
'Asociacionismo femenino a deba
te', que realiza el centro de la mujer 
de Villacañas en colaboración con 
los ayuntamientos de La Villla de 
Don Fadrique, El Romeral y de la 
propia localidad de Villacañas.
La coordinadora del Instituto de la 
Mujer en Toledo, Juana López, 
habló sobre feminismo, se proyec
tó una película y se llevó a cabo una 
representación teatral.

i M  MIGUEL ESTEBAN
150 farolas para ahorrar energía

El Ayuntamiento de Miguel Esteban 
ha puesto en marcha la segunda fase 
del proyecto de ahorro energético en 
el casco urbano. Su objetivo es susti
tuir todo el alumbrado antiguo adap
tándolo a la normativa e incluyendo 
farolas de última generación, que per
miten ahorrar hasta un 30% de ener
gía. En esta fase se actuará en unas 
20 calles de la zona oeste y se instala
rán 150 farolas nuevas.
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